Miércoles 11 de Mayo del 2011

Última modificación 11.05.2011

El Financiero Extranjeros prefieren invertir en bonos soberanos nacionales Clara Zepeda Hurtado En la fiesta de la elevada liquidez, los flujos de capital extranjero eligieron bailar más con los valores gubernamentales que con la renta variable nacional durante los primeros cuatro meses de 2011. En la recta final de 2010, los flujos de capital extranjero no sólo se dirigieron hacia el mercado de bonos soberanos nacionales, sino también al de renta variable local. P.C. flujos de capital extranjero, inversión IIF: riesgo de contagio amenaza a la zona euro Viridiana Mendoza Escamilla La posibilidad de que España se sume a la lista de países con altas dificultades de financiamiento y cumplimientos de sus obligaciones mantiene nublado el panorama para la zona euro. En su más reciente monitor de Mercados de Capitales, el Instituto de Finanzas Internacionales (IIF, por sus siglas en inglés) advierte que la posibilidad de un contagio a los países de la periferia europea ha generado diversas preocupaciones. P.C. eurozona, crisis, España, IIF Remesas, herramienta para bancarizar a los migrantes Jeanette Leyva Reus El envío de remesas familiares logró estabilizarse en 2010. Para 2011 se prevé que el monto se incremente, aunque mayo, como cada año, se mantiene como el mes en que se recibe el mayor monto de remesas familiares en el país, seguido de diciembre y agosto, previo al regreso a clases. Datos del Banco de México (Banxico) muestran que mayo es uno de los meses en que más remesas se reciben; el año pasado ingresaron dos mil 145 millones de dólares, más que en cualquier otro mes. Durante la última década, las comisiones cobradas por las remesas en la mayoría de los países latinoamericanos y caribeños se redujeron significativamente; ahora hay acciones para que los envíos que reciben los hogares mexicanos se conviertan en una herramienta para bancarizar a los emigrados y a sus familias. P.C. remesas familiares China discrepa con EU sobre el ritmo de ajuste del yuan (AFP, Reuters) WASHINGTON, DC, 10 de mayo.- El secretario del Tesoro de Estados Unidos, Timothy Geithner, expresó su deseo de que China deje apreciar su moneda, el yuan, más rápidamente, al término de dos días del Diálogo Económico y Estratégico entre los dos países en Washington. "Esperamos que China decida dejar que el tipo de cambio se aprecie más rápidamente y en forma más amplia en relación con las monedas de sus socios comerciales", afirmó Geithner en una conferencia de prensa realizada luego de las reuniones entre representantes del gobierno estadounidense y una delegación china. Sin embargo, el viceministro chino de Finanzas, Zhu Guangyao, indicó que China y Estados Unidos concuerdan en la dirección que deben tomar las reformas del sistema cambiario del país asiático, pero no en el ritmo que deben adoptar los cambios. P.C. China, Estados Unidos, tipo de cambio, divisas, sistema cambiario Argentina impide ingreso de autos de Nissan Mexicana (AFP) BUENOS AIRES, 10 de mayo, - El gobierno argentino dispuso que los vehículos que produce Nissan Mexicana no podrán ingresar al país sudamericano en las mismas condiciones que las importaciones provenientes de las naciones del Mercosur, anunció el Boletín Oficial. La medida se difundió tres semanas antes de una postergada visita oficial de la presidenta argentina Cristina Kirchner a México. La resolución establece que automóviles de Nissan fabricados en México y que importa Renault de Argentina incumplen las condiciones del Régimen de Origen del Mercosur (Argentina, Brasil, Paraguay y Uruguay). P.C. industria automotriz, exportaciones, acuerdos comerciales, MERCOSUR, Argentina Pemex prepara nueva licitación en campos maduros Esther Arzate En dos meses Petróleos Mexicanos (Pemex) publicará la licitación para proyectos de exploración y explotación de hidrocarburos en siete áreas de campos maduros, bajo el esquema de contratos integrales de servicios (contratos de desempeño), anunció el subdirector de Planeación y Evaluación de Pemex, Gustavo Hernández García. Se trata de los campos petroleros y de gas, marinos y terrestres, conocidos como Altamira, Ébano, Pánuco, Arenque, Tierra Balanca Atún y San Andrés, de Tamaulipas y Veracruz. Durante la presentación del libro The Oil & Gas Year, México 2011, a cargo de Wildcat Publishing, el funcionario de Pemex aclaró que las áreas en la región norte son adicionales a los tres bloques que están en proceso de licitación en la región sur, particularmente en Tabasco (Magallanes, Carrizo y Santuario), cuyo fallo será dado a conocer el 11 de agosto. P.C. PEMEX, licitación, campos maduros, exploración, explotación Operan industrias al 60% de capacidad Isabel Becerril A pesar de la recuperación económica de que se habla, en lo que va del año decenas de ramas industriales, integradas en su mayoría por pequeñas y medianas empresas y proveedoras del mercado interno, trabajan a 60 por ciento de su capacidad instalada. Sergio Cervantes Rodiles, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), explicó que entre las actividades que avanzan a paso firme están la automotriz y de autopartes, pero hay otras que siguen teniendo problemas para salir adelante, como bienes de capital y metal-mecánica, que son base del tejido fabril. P.C. industria, capacidad instalada, crisis, dependencia económica, reformas Diputados propondrán la creación de la Ley Federal de Empleo (Zenyazen Flores) Como una opción a la reforma laboral, cuyo objetivo es la generación de nuevos puestos de trabajo, la Comisión Especial de Políticas para la Creación de Empleos de la Cámara de Diputados propondrá instituir la Ley Federal de Empleo, que garantice la aplicación de políticas en la materia. Isaías González, presidente de esa instancia legislativa, explicó que el fin es unificar acciones, estrategias y programas para instrumentar una política nacional de empleo de mediano y largo plazos, con la premisa del trabajo digno y "socialmente útil a que tiene derecho todo mexicano". La ley propuesta tendrá entre sus ejes centrales revertir la "precaria" estructura ocupacional en que más de 57 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA) percibe no más de tres salarios mínimos, y de ellos sólo 47.3 por ciento tienen acceso a la seguridad social. P.C. reforma laboral, Ley Federal de Empleo, empleo México pierde atractivo para inversionistas de EU Ivette Saldaña Estados Unidos, la principal fuente de Inversión Extranjera Directa en México, disminuyó sus inversiones hacia nuestro país debido a la crisis económica de 2008 y a que en Latinoamérica hay países más atractivos. La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) indicó que en 2007 llegaron a territorio mexicano 12 mil 372 millones de dólares de capital estadounidense, y en 2010 sólo recibió una tercera parte de ese monto, es decir cuatro mil 892 millones. Mientras el año pasado disminuyeron las divisas procedentes de EU a México, se registró un aumento del capital estadounidense que llegó a Brasil, que captó cinco mil 382 millones de dólares. P.C. inversión extranjera directa, inversión, crisis económica, Estados Unidos Unión Europea centrará apoyos arancelarios en países pobres (Reuters) BRUSELAS, 10 de mayo.- La Unión Europea eliminará los recortes arancelarios a varios países que ya

no necesitan de un tratamiento preferencial, según los planes para una reforma comercial presentados hoy por el jefe de Comercio del bloque. Karel de Gucht, Brasil, Argentina, Rusia v otros países en desarrollo que muestran sólidas condiciones económicas serán excluidos de las preferencias mercantiles bajo el nuevo proyecto, que debe ser aprobado por el Parlamento Europeo y los Estados miembros de la UE. La UE, el mayor bloque comercial del mundo, busca centrarse en países más pobres que necesiten el beneficio mercantil, entre ellos Pakistán y Ucrania. P.C. Unión Europea, aranceles, países en desarrollo, pobreza Pymes continúan relegadas en las compras de gobierno Isabel Becerril A pesar del programa de compras de gobierno a las pequeñas y medianas empresas (Pymes), este segmento es relegado por las dependencias que siguen optando por adquirir productos o servicios de firmas extranjeras. También está el problema de aquellas industrias que "obtienen" una rebanada del pastel de estas compras y tienen que esperar de seis meses a un año para que les paguen, acusó Carlos González Fitch, miembro del comité técnico de ventas a gobierno de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra). En entrevista con EL FINANCIERO puso énfasis en que la sobrerregulación y la corrupción son los principales obstáculos que impiden la participación de las Pymes en los planes de compra de cada una de las secretarías y de las empresas descentralizadas. P.C. pymes, gobierno Disminuyen oportunidades laborales para las mamás Zenyazen Flores Las oportunidades laborales para las mamás trabajadoras descendieron en un año 17 por ciento, pese a que cuatro de cada diez aportan ingresos para sus hogares y 57 por ciento pagan la mayor parte de los gastos del hogar. Recientemente, la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) señaló que las madres mexicanas tienen menos empleos que el resto de las mujeres de los países miembros. El 43 por ciento de las mujeres mexicanas tienen un empleo. 17 por ciento menos comparado con el promedio de la OCDE, de 60 por ciento, panorama que para Regus -firma de soluciones innovadoras para el lugar de trabajo- es "preocupante" para el desarrollo de la igualdad de oportunidades laborales para las madres trabajadoras. P.C. género, empleo, OCDE Baja productividad en 25% de la tierra cultivable Héctor A. Chávez Maya Por falta de asistencia técnica en el campo mexicano se pierden más de 18 mil millones de pesos anuales y es causa de que 25 por ciento de la tierra cultivable y de pastizales en territorio nacional (alrededor de 20 millones de hectáreas) registre baja productividad. Alberto Jiménez Merino, secretario de seguridad alimentaria de la Confederación Nacional Campesina (CNC), dijo también que en las regiones tropicales se encuentra la solución a la falta de alimentos en el país. Y es que de carne no se obtienen más de 90 kilogramos por hectárea y de leche ni dos mil 500 litros por vaca, y en esas zonas la primera se puede triplicar y la segunda al menos duplicar P.C. productividad, campo, alimentos, agricultura Reforma Aumenta 8.1% inversión fija en febrero Ernesto SarabiaCiudad de México (11 mayo 2011).- Durante febrero de 2011, la Inversión Fija Bruta (IFB) se elevó 8.1 por ciento anual, en términos reales, según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), con lo que superó el avance de 7.9 por ciento esperado por los analistas. A su interior, los gastos en maquinaria y equipo total se incrementaron 17.3 por ciento y los efectuados en construcción fueron mayores en 3.2 por ciento respecto al segundo mes del año pasado. Por un lado, los gastos en maquinaria y equipo de origen nacional se elevaron 26.7 por ciento anual en febrero de este año, debido a las mayores compras de automóviles y camionetas; camiones y tractocamiones; equipo ferroviario; maquinaria y equipo agrícola; así como maquinaria y equipo para la construcción. P.C. inversión fija bruta Baja dólar a 11.68 pesos a la venta Ernesto SarabjaCjudad de México (11 mayo 2011).- La mañana de este miércoles, el peso mexicano presenta un ligero avance contra el dólar americano en operaciones de menudeo, en un ambiente internacional de volatilidad por cifras negativas en el comercio exterior estadounidense y el anuncio del Banco de Inglaterra sobre su decisión de subir su tasa a fines del año. En las operaciones de ventanilla en Banamex, en los primeros minutos del día, el dólar de Estados Unidos llegó a retroceder hasta cinco centavos, pero al momento su pérdida se coloca dos centavos. En esa institución financiera, el dólar menudeo se compra en 11.28 y se vende en 11.68 unidades P.C. tipo de cambio, dólar Bajan precios del crudo en Londres y NY ReutersLondres, Gran Bretaña (11 mayo 2011).- El petróleo se desplomaba este miércoles siguiendo el declive en los futuros de gasolina en Nueva York, después de que datos mostraron un inesperado aumento en las existencias de crudo y de combustible para motor en Estados Unidos. El crudo estadounidense para junio retrocedían 4.31 dólares, a 99.57 dólares por barril, a las 16:22 horas (GMT). Los futuros de crudo Brent perdían 3.87 dólares, a 113.76 dólares por barril. La gasolina para entrega en junio en Nueva York caía 26.62 centavos, a 3.1135 dólares el galón.Las reservas de crudo subieron 3.78 millones de barriles en la semana al 6 de mayo, a 370.33 millones de barriles, frente a previsiones de analistas de un alza de 1.4 millones de barriles en un sondeo de Reuters a analistas. P.C. petróleo, crudo, precios Crece 127% inversión privada en turismo Ciudad de México (11 mayo 2011).- Durante el primer trimestre de este año, la inversión privada en el sector turístico registró un incremento de 127 por ciento, respecto al mismo periodo de 2010, y alcanzó los 902.96 millones de dólares, informó la Secretaría de Turismo (Sectur). Los recursos fueron colocados por inversionistas, principalmente en provectos relacionados con las áreas de hospedaje, turismo inmobiliario, así como en el sector de alimentos y bebidas. Los tres principales destinos que recibieron inversión privada en turismo en este periodo fueron el Distrito Federal, con 196 millones de dólares; Nayarit, con 164 millones de dólares, y San Luis Potosí, con 101.4 millones de dólares. La Sectur destacó que la inversión privada acumulada en lo que va del sexenio es de 14 mil 588.9 millones de dólares. P.C. inversión, turismo, Sectur Facilitan importar vehículos Sara CanteraCiudad de México (11 mayo 2011).- La Secretaría de Economía publicó en el Diario Oficial de la Federación (DOF) un nuevo acuerdo para la legalización de autos usados que circulen en la zona fronteriza, el cual aumenta de 70 a 85 por ciento el subsidio que dan los gobiernos locales para importar estos vehículos. El apoyo consiste en que el Gobierno local paga la diferencia entre el impuesto que paga el cliente, cuando declara el valor del auto, y el gravamen que debería pagar conforme a la lista de precios estimados de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Es decir, si el importador paga el impuesto sobre un valor declarado de 200 dólares, pero la lista de la SHCP indica que el auto vale mil dólares, hay 800 dólares que el importador debería pagar y ahora, 85 por ciento de ese monto lo pagará el gobierno local. P.C. industria automotriz, importaciones Amplía EU déficit en balanza comercial ReutersWashington DC, Estados Unidos (11 mayo 2011).- El déficit comercial de Estados Unidos se amplió más de lo esperado en marzo, ya que las exportaciones saltaron a un

nuevo récord pero las importaciones subieron casi 5 por ciento al trepar el precio del petróleo, mostró este miércoles un informe del Gobierno. El saldo negativo de la balanza comercial aumentó a 48 mil 200 millones de dólares, el más amplio desde junio de 2010, desde una revisión ligeramente a la baja de 45 mil 400 millones de dólares en febrero, dijo el Departamento de Comercio. P.C. balanza comercial, déficit, Estados Unidos Elevan control para las divisas Jessika BecerraCiudad de México (11 mayo 2011).- Solamente empresas formalmente constituidas podrán operar divisas y metales en centros cambiarios, con lo cual la actividad quedará más controlada. De acuerdo con reformas a la Ley de Organizaciones y Actividades Auxiliares del Crédito, que serán publicadas en el Diario Oficial, ninguna persona física podrá participar en la actividad, la cual será exclusiva de sociedades anónimas bajo la Ley de Sociedades Mercantiles. Los centros cambiarios deberán contar con locales exclusivos para sus operaciones y deberán registrarse ante la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), que será el supervisor en materia de prevención de lavado de dinero. P.C. divisas, centros cambiarios, lavado de dinero El Universal http://www.eluniversal.com.mx/primera/36818.htmlFCH plantea en EU reforma energéticaJorge Ramos Enviado | El UniversalNUEVA YORK.— El presidente Felipe Calderón reveló aquí que enviará al Congreso en septiembre una iniciativa de reforma a Petróleos Mexicanos (Pemex) que incluiría la posibilidad de vender acciones de la empresa, según la agencia de noticias Bloomberg. P.C. reforma energética http://www.eluniversal.com.mx/ciudad/106109.htmlReconocen avance digital de la ciudad de MéxicoSara Pantoja | El UniversalLa ciudad de México fue invitada a participar en el grupo de " Ciudades Digitales" de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (ITU, por su siglas en inglés), donde se encuentran urbes como Hong Kong. Nueva York. Kuala Lumpur y 250 más. Los elementos que se consideraron para ser invitada fueron la política de espacios digitales de acceso gratuito, la red de fibra óptica instalada en el Sistema de Transporte Colectivo Metro y el Programa de Aulas Digitales. El anuncio se dio luego de la reunión que el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, tuvo con Hamadoun Touré, secretario general de la ITU, agencia especializada de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) dedicada a las tecnologías de la información y la comunicación. P.C. tecnologías de información, ciudades digitales http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/86259.htmlMéxico e India esperan negocios por 10 mmddEduardo Camacho | El UniversalMéxico e India podrían triplicar sus lazos comerciales en los próximos cuatro años para alcanzar negocios por 10 mil mdd. Durante el encuentro " Oportunidades de inversión en Karnataka" Dinesh Kumar, embajador de la India en México, dijo que esa es la expectativa pero se deben implementar las herramientas comerciales necesarias como un Tratado de Libre Comercio entre México e India. Kumar explicó que el comercio bilateral fue cercano a 3 mil millones de dólares de 2008 a 2010, en tanto la balanza comercial goza de equilibrio, aunque en 2008 estaba a favor de México, pero en los dos años siguientes ha favorecido a la India. P.C. India, inversión, comercio bilateral http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/86251.htmlLa reforma a Pemex, historia de altibajos Elena Michel | El Universal Negociar la reforma energética de 2008, recordada por ser aprobada en una sede alterna a la antigua casona de Xicoténcatl ante las protestas del PT, tomó nueve meses. Y finalmente sólo se pudo avanzar en leyes reglamentarias, pero nunca hubo consenso para modificar la Constitución en materia energética. En uno de los momentos más álgidos de la negociación, por orden del entonces dirigente nacional del PAN, Germán Martínez Cázares, el senador panista Santiago Creel Miranda tuvo que dejar la coordinación de la bancada la noche del 10 de junio. Su compañero de partido, senador Guillermo Tamborrel, afirmó que este cambio no respondió a manejar mal el tema de la reforma energética, sino a la distancia de Santiago Creel con Martínez Cázares. En ese momento, se nombró al senador Gustavo Madero, actual dirigente nacional de PAN, como coordinador de la bancada, pues Martínez y él habían sido compañeros en la Cámara de Diputados en la 59 Legislatura. P.C. PEMEX, reforma, sector energético El Economista http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/05/11/repunta-inversion-fija-brutamexicoRepunta la inversión fija bruta en México ReutersEl INEGI informó que durante el mes de febrero la inversión fija bruta registró un fuerte aumento de 8.1% medido a tasa anual, mientras que comparado con el mes previo cayó 0.26 por ciento. La inversión de las empresas en México bajó en febrero después de dos meses de expansión, debilitada por un menor gasto en maquinaria importada y en construcción, en la señal más reciente del frágil estado del sector interno de la economía. La inversión fija bruta se redujo un 0.26% en el segundo mes del año, después de haberse expandido un vigoroso 2.19% en enero en cifras ajustadas por estacionalidad, según un reporte del Instituto de Estadística y Geografía (INEGI) divulgado el miércoles. P.C. inversión fija bruta http://eleconomista.com.mx/finanzaspublicas/2011/05/11/pensiones-superan-deuda-estadosPensiones superan la deuda de estadosYolanda Morales / El EconomistaLa magnitud de los pasivos por pensiones no fondeados de los estados y municipios es seis veces superior a su nivel de deuda, advirtió la agencia calificadora Moody's en el comentario especial "Deuda de los estados crece pero continúa moderada&rdquo:, basado en cifras al 2009. La gravedad estriba en que estos deseguilibrios tendrán que ser financiados con deuda pública, afirmó aparte la consultoría Aregional. Según estudios actuariales disponibles de los estados, la media en el 2009 de los pasivos por pensiones respecto de los ingresos totales estatales resultó de 92.6 por ciento. Sin embargo, la gestión de pasivos por pensiones puede significar para algunas entidades, como San Luis Potosí, hasta 250% respecto de sus ingresos. P.C. pensiones, deuda, estados http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/05/11/crudo-eu-pierde-mas-5-dolares-barrilCrudo en EU pierde más de 5 dólares por barrilReutersLos futuros de crudo en Estados Unidos cayeron más de 5% este miércoles, presionados por datos gubernamentales que mostraron un aumento en las existencias de gasolina por primera vez en 12 semanas y temores sobre un enfriamiento de la economía china. En la Bolsa Mercantil de Nueva York, el crudo para entrega en junio cayó 5.67 dólares, o 5.46%, para cerrar a 98.21 dólares por barril, en operaciones desde 97.50 a 104.60 dólares. P.C crudo, precios http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/05/11/ipc-baja-materias-primasIPC a la baja por materias primasReutersLa bolsa de México caía este miércoles por un nuevo y vertiginoso descenso de las materias primas, al tiempo que la incertidumbre en torno a un paquete de rescate financiero para la endeudada Grecia también presionaba al mercado. El principal índice bursátil IPC bajaba 0.63% a 35,455.22 puntos, afectado también por un alza mayor a la esperada en el déficit comercial de Estados Unidos, el principal comprador de exportaciones

mexicanas. La producción industrial de China se desaceleró mucho más de lo esperado en abril, sugiriendo que la segunda economía del mundo se enfría y alimentando temores a una baja en su voraz apetito por materias primas. P.C. IPC, materias primas, producción http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2011/05/11/economia-mexicana-sedesacelerara-euEconomía mexicana se desacelerará por EUEdgar Huérfano / El EconomistaLa economía mexicana podría registrar una desaceleración en el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) durante el segundo semestre del 2011, debido a un menor dinamismo en la economía de Estados Unidos, afectada por los altos precios del petróleo, consideró HSBC México. Sergio Martín, economista del banco, comentó en un análisis: "El reciente pico en los precios del petróleo podría tener un impacto negativo en la economía mexicana de forma indirecta si la economía de Estados Unidos se desacelera, dados los fuertes lazos entre ambos&rdguo;. El grupo sostiene su estimado de crecimiento del PIB mexicano en 4.1% para el cierre del 2011; sin embargo, espera que el segundo y tercer trimestre registrarán incrementos de 3.4% cada uno. P.C. dependencia económica, crecimiento económico, desaceleración http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2011/05/09/eliminacion-pago-isr-jubilados-no-afecta-paisLa eliminación del pago del ISR de jubilados no afecta al país Yuridia Torres / El EconomistaLa ampliación de la exención del pago de Impuesto Sobre la Renta (ISR) en las pensiones de nueve hasta 25 salarios mínimos, que liberaría a los jubilados de pagar 4,000 millones de pesos, impactaría las finanzas públicas, pero no de forma importante, afirmaron especialistas. La reciente modificación que la Cámara de Diputados realizó al artículo 109 de la Ley del ISR, que pretende liberar a los pensionados del pago del gravamen, está por entregarse a los senadores para su aprobación. P.C. pensiones, jubilados, ISR http://eleconomista.com.mx/sistema-financiero/2011/05/11/banxico-divisa-meior-panorama-economicoBanxico divisa un mejor panorama económicoEl Banco de México (Banxico), corrigió al alza su expectativa de crecimiento económico para México a entre 4.0 y 5.0 por ciento. El gobernador del banco central, Agustín Carstens, agregó que pese a los choques en el ambiente de precios de mercancías, la expectativa inflacionaria continúa en la banda de entre 3.0 y 4.0% para este año. El jefe del banco central dijo que el país está viendo señales de una recuperación importante del consumo interno y que el crecimiento de la economía sigue siendo "vigoroso". P.C. Banxico, pronósticos, crecimiento económico, inflación http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/05/11/tomara-anos-recuperacion-economica-previacrisis-ocdeDinamismo previo a crisis tomará años: OCDE Yolanda Morales / El EconomistaLa recuperación económica mundial avanza lentamente y le tomará meses a la actividad productiva o quizá años, regresar al dinamismo previo de la crisis, advirtió Mario Amano, Secretario General adjunto de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE). Según el funcionario, la catástrofe natural que sufrió Japón en marzo y los problemas administrativos que han presentado las economías del Mediterráneo, han sido determinantes para limitar aún más el lento despegue que de por sí, traía la economía global. A estas alturas, reconoció, nadie puede precisar aún los tiempos que tomará el fortalecimiento de la economía mundial. Y observó que él no es indicado para particularizar sobre el caso mexicano y los países de América Latina. P.C. crisis, recuperación económica, OCDE http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/05/11/aumenta-127-inversion-privada-desarrollos-turisticosAumenta 127%

inversión privada a desarrollos turísticos La Secretaría de Turismo (Sectur) informó que durante el primer trimestre del año la inversión privada destinada a proyectos turísticos en el país se incrementó 127 por ciento. Los recursos que corresponden a 902.96 millones de dólares fueron colocados principalmente en proyectos relacionados con las áreas de hospedaje, turismo inmobiliario, así como en el sector de alimentos y bebidas. Sumando dicha cantidad, la cifra de inversión privada acumulada en lo que va del sexenio alcanzó los 14,588.92 millones de dólares P.C. inversión, turismo, Sectur La Jornada http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/05/11/baja-0-3-inversion-fija-bruta-en-febrero-inegi/Baja 0.3% Inversión fija bruta en febrero: InegiEl gasto en maquinaria y equipos importados disminuyó un 2.85 por ciento, mientras que en equipos nacionales avanzó un 3.08 por ciento. Reuters México, DF. La inversión de las empresas en México cayó un 0.3 por ciento en febrero frente a enero, dijo este miércoles el instituto de estadísticas. Por componentes, los datos ajustados por estacionalidad indican que los gastos en maquinaria y equipo total cayeron un 1.18 por ciento y los de la construcción bajaron un 0.59 por ciento en el segundo mes del año frente al mes previo, dijo el Instituto de Estadística y Geografía (INEGI). El gasto en maquinaria y equipos importados disminuyó un 2.85 por ciento, mientras que en equipos nacionales avanzó un 3.08 por ciento. P.C. inversión fija bruta

http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/05/11/cerca-de-mil-300-millones-de-tons-de-comida-se-desperdician-cada-ano-fao/Tercera parte de comida en mundo se desperdicia al año: FAONueva York. Cerca de un tercio de los alimentos que se producen cada año en el mundo para el consumo humano, aproximadamente mil 300 millones de toneladas, se pierden o desperdician, denunció este miércoles la Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO). Según un estudio del Instituto Sueco de Alimentos y Biotecnología (SIK) realizado para la FAO, tanto los países industrializados como aquellos en desarrollo "dilapidan más o menos la misma cantidad de alimentos: 670 y 630 millones de toneladas respectivamente". P.C. alimentos, FAO http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/05/11/busca-ocde-metodos-de-medicion-de-bienestar-social/Busca OCDE métodos de medición de bienestar socialMéxico, DF. Hasta hace unos años hablar de bienestar para una nación refería a términos numéricos, como kilómetros asfaltados, hospitales, alumbrado y acceso a teléfono, entre otros. También se abordaba desde el progreso económico, a partir del Producto Interno Bruto (que mide el valor de bienes y servicios de un país). Entonces, la apreciación se basaba más en referencias económicas que sociales, de manera que buena parte de la población no reconocía esos bienes como propios y sus necesidades eran rezagadas. En nuestros días es de interés mundial el estudio de bienestar poblacional, si éste se entiende como referente esencial del progreso social de cualquier nación. P.C. bienestar social, indicadores estadísticos, políticas públicas El País

http://www.elpais.com/articulo/economia/BBVA/empeora/previsiones/tasa/paro/2012/205/elpepueco/20110511elpepueco _7/TesEl BBVA empeora sus previsiones de tasa de paro de 2012 al 20,5%EL PAÍS | Madrid 11/05/2011 El Servicio de Estudios del BBVA ha revisado a la baja sus previsiones para el año que viene, al empeorar el PIB tres décimas, hasta el 1,6% y elevar la tasa de paro cuatro décimas, hasta el 20,5%, según el último informe Situación España. De la

misma forma, ha elevado dos décimas el paro previsto para este año, hasta el 20,8%, por debajo del 21,29% actual. Por el lado contrario, ha mantenido inalterable la cifra estimada de PIB en 2011, que es del 0.9%, aunque sigue leios de las previsiones del Gobierno, que espera un avance del 1.3%. Además, cree que podría observarse creación de empleo neta durante el segundo semestre del año. P.C. España, pronósticos, tasa de paro http://www.elpais.com/articulo/economia/Espana/segundo/pais/OCDE/sube/fiscalidad/salarios/elpepueco/20110511elpep ueco_20/TesEspaña es el segundo país de la OCDE donde más sube la fiscalidad sobre los salariosEFE | Madrid 11/05/2011 España fue el segundo país de la OCDE, tras Islandia, donde aumentó más la fiscalidad directa sobre los salarios -incluyendo el impuesto sobre la renta y las cotizaciones sociales- en 2010, según los datos hechos públicos hoy. Si en Islandia aumentaron en 3,29 puntos porcentuales hasta acumular el 31,3%, mientras en España el ascenso se situó en 1,36 puntos hasta el 39,6%, mientras que la media de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) fue del 34,9%. La subida de la fiscalidad directa sobre los salarios en España se debió integralmente al aumento del impuesto sobre la renta -ya que se suspendió la deducción fiscal de los 400 euros aprobada al inicio de la crisis- hasta el 11,7% de los costes laborales, mientras que las cotizaciones sociales -tanto a cuenta del asalariado (4,9%) como del empresario (23%)- permanecieron estables. P.C. OCDE, política fiscal, salarios http://www.elpais.com/articulo/economia/China/logra/enfriar/crecimiento/elpepueco/20110511elpepueco_13/TesChina logra enfriar su crecimientoEL PAÍS 11/05/2011 El Gobierno de Pekín ha obtenido una relativa victoria en su guerra por poner coto al pujante crecimiento del país, cuyo Producto Interior Bruto ha avanzado durante el último año a un ritmo superior al 10%, encendiendo las alarmas sobre un eventual sobrecalentamiento de la segunda potencia mundial. Según cifras oficiales, la inflación ha moderado su ritmo de subida en abril en una décima hasta el 5,3%, lo que coincide con la hipótesis del Ejecutivo de que los precios han alcanzado un máximo en este arranque del año -de hecho viene

de tocar el nivel más alto de los últimos 32 meses- y empezarán a echar el freno en lo queda de año. P.C. China,

crecimiento, inflación